

So erreichen Sie uns

Eine Rehabilitation sollte mit einer entspannten Anreise starten. Daher empfehlen wir Ihnen die Anreise mit der Deutschen Bahn.

Anreise mit der Bahn

Bei einer Anreise über Frankfurt am Main Hbf steigen Sie dort bitte in die S-Bahn-Linie 5 (Tiefbahnhof Untergeschoss) Richtung Friedrichsdorf oder Bad Homburg um. Am Bahnhof Bad Homburg steigen Sie bitte aus. Von dort können Sie entweder mit dem Bus zum Kurhaus fahren (es stehen mehrere Buslinien zur Verfügung) – von dort sind es noch ca. 600 m zu Fuß zur Klinik – oder Sie fahren mit dem Taxi zur Klinik. Der Fußweg vom Bahnhof Bad Homburg zur Klinik zur Klinik dauert ca. 40 Minuten.

Über die Fahrplanauskunft der Deutschen Bahn und des Rhein-Main-Verkehrsverbundes finden Sie bequem Ihre Zugverbindung.

Anreise mit dem Auto

Sie wollen lieber mit dem Auto anreisen? Dann bedenken Sie bitte, dass wir keine klinikeigenen Parkplätze haben und das Parkplatzangebot in der näheren Umgebung begrenzt ist.

- aus Richtung Kassel A5, Ausfahrt Bad Homburg Kreuz
- aus Richtung Köln A3 bis Wiesbadener Kreuz, A66 bis zum Nordwestkreuz Frankfurt, A5 Richtung Kassel bis Bad Homburger Kreuz
- aus Richtung Süden bis zum Frankfurter Kreuz, A5 Richtung Kassel bis Bad Homburger Kreuz

Ab Bad Homburger Kreuz fahren Sie auf die A661 Richtung Bad Homburg
 → nehmen die 1. Ausfahrt Richtung Stadtmitte (Pappelallee-Hessenring)
 → 2. Ampel rechts (Marienbader Platz) bis zum Ende
 → dort links auf die Kaiser-Friedrich-Promenade
 → 2. Straße rechts in den Schwedenpfad
 → dann links in die Landgrafenstraße und Sie haben Ihr Ziel erreicht.

